DEL PARTIDO DEL TRABAJO

UMA BAZA SEGURA PARA LA JUVENTUD

Joven Guardia Roja

Amibos, soy
"Pina" de la Joven
Guardia Roja...
ME PRESENTO AL
CONGRESO
Y ADEMAS, VOY A
VOTAR AL PARTIDO
DEL TRABAJO.
¿QUEREIS SABER
POR QUE?

- -



UMA BAZA SEGURA PARA LA JUVENTUD

orque la JGR pensamos que el PT es el único partido que ha defendido consecuentemente los derechos de la juventud.

Porque frente a la política del Gobierno de UCD de descargar la crisis sobre los trabajadores, el PT propone un plan alternativo y democrático que resuelve el problema del paro y mejora las condiciones de vida del pueblo.

Porque tras un año y medio en que los partidos de izquierda en el Parlamento no han sido una verdadera oposición, acatando una y otra vez los planes de la derecha, el PT ha sido el único que ha levantado su voz en defensa del pueblo y de la juventud.

Porque frente a la "nuclearización" de nuestro país defendida prácticamente por todos los partidos, el PT defiende una alternativa energética sin centrales nucleares que no destruye el medio ambiente ni la naturaleza.

Porque el PT es una izquierda diferente que no se plega a los deseos de la derecha, una izquierda que habla claro y no actua a nuestras espaldas.

Porque frente a todos aquellos, de derecha o de izquierda que quieren marginar a la juventud e impedir que vivamos a nuestro modo, el PT es el único que defiende el derecho de los jóvenes a elegir su propio camino, a vivir su vida, a ser libres y protagonistas, dueños de su destino.

Porque frente a los intentos de la derecha de recortar nuestros derechos y a la callada por respuesta de "la oposición parlamentaria", el PT defiende todos y cada uno de los derechos juveniles.

Ha presentado un conjunto de leyes para que podamos asociarnos libremente, disponer de medios para desarrollar nuestras actividades (patrimonio juvenil) y tener voz propia (Consejo de la Juventud).

Se ha opuesto a los Pactos de la Moncloa y propone un programa contra el paro que crea 400.000 puestos de trabajo anuales con un plan específico para fomentar el empleo juvenil.

Apoya la unidad de la juventud, exige que hagamos la mili en nuestras provincias, propone la creación de nuevos puestos escolares y todos y cada uno de los derechos de la juventud.

Porque al igual que ayer los jóvenes fuimos pieza clave en la conquista de la democracia, hoy votando masivamente al PT seremos pieza clave en la necesaria renovación del Parlamento y de la vida del país.

Porque en definitiva, si quieres vivir libre y ser protagonista vota a la gente del PT.

VOTA
A LA GENTE
DEL PARTIDO
DEL TRABAJO
METE
ADRE NUEVO AL
PARLAMENTO
CON UNA
DZQUIERDA
DAFERENTE

